



中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2024

眩しい太陽の日差しに、夏本番を感じるこの頃。子どもたちは汗をかきながらも、思い切りあそんでいます。しっかりと休息を取りながら、体調の変化に気をつけていき、暑い夏をみんなで元気に過ごしていきたいと思えます。今月は、夏ならではのあそびの様子をお伝えします。



こどもの姿



夏は、水あそびをはじめ、“氷”“片栗粉”“寒天”などを使っての感触あそびを楽しんでいます。中でも、くり返しあそんでいるのが片栗粉を使っての感触あそびです。水を加えることで、粘り気のある感触が楽しめます。手でギュッと握って、指の間からポタポタと落ちていく様子を見たり触れたりしてあそんでいます。

ひかい組

初めての感触に、慎重な様子でしたが、次第に自分から手に取ってあそんでいます。

【片栗粉粘土】

袋をクシュクシュとこすったり、袋を傾けてドロ〜と垂れていく様子を見たりして楽しみました。



【水あそび】

水が入ったジョウロを保育者からもらって、ジャーと流してあそび、水しぶきに目を細めていました。



にし組

中之島ちどい保育園のにし組のお友だちとも一緒に、水あそびや感触あそびを楽しみました。

【氷あそび】

氷を撫でると、友だちと一緒に「つるつるするね」「つめたいね」と話しています。



【寒天あそび】

寒天を両手で握り「ぐにゅぐにゅ」と夢中になって潰しています。

【水あそび】

水を浴びると「きゃー！」と嬉しそうに笑い、「つめたい」と心地よさそうにしながらあそんでいます。



園で飼育しているカブトムシが、成虫になりました！～

蛹から羽化して、立派な成虫になりました。次々と土の上に出てくる成虫に、子どもたちも「できてたよ！」と、嬉しそうにしていました。



行事予定

8/6 (火) 平和の日の集い
8/30 (金) プール閉まり



☆身体測定は、月の後半にする予定です。